

St. Jakobusgesellschaft Rheinland-Pfalz-Saarland - Regionalgruppe „Nordpfalz“ Pilgertour im Hohenloher Land



Das durch den 1. Mai verlängerte Wochenende nutzten die Pilger der Regionalgruppe Nordpfalz für ihre erste Drei-Tage-Tour. Startpunkt war das idyllische Rothenburg ob der Tauber. Nach einer Besichtigung der beeindruckenden Jakobuskirche mit dem

Riemenschneider-Altar und sachkundigen Erläuterungen des evangelischen Pfarrers, machte sich die Gruppe nach einer kurzen Andacht und dem Pilgersegen auf ihren Weg. Dieser führte über Schrozberg und Langenburg nach Schwäbisch Hall. Bei überwiegend gutem Wetter konnte man das Hohenloher Land genießen. Aber auch der Dauerregen am letzten Tag schreckte die Pilger nicht.

Die nächste Aktivität der Pilgergruppe ist am Sonntag, 28. Mai 2017, geplant. Dann geht es auf die erste Etappe der Klosterroute von Worms über Pfeddersheim und Monsheim nach Wachenheim.

Die Klosterroute, die bis Metz geht, führt auch durch Otterberg.

An dieser Pilgertour Interessierte sind herzlich willkommen.

Information und Anmeldung unter info@olaf-kern.de oder unter 0157 88488147.

